

EL DIARIO



ED TUNJA POLÍTICA MEDIO AMBIENTE DEPORTES CULTURA OPINIÓN EDTV SALUD



Inicio > Destacado > Ana María Rojas, segunda mujer en el gabinete de Carlos Amaya

Destacado Política

Ana María Rojas, segunda mujer en el gabinete de Carlos Amaya

Por **ELDIARIO Boyacá** - diciembre 6, 2023

Me gusta 6



SÍGUENOS

- 61,339 Fans [ME GUSTA](#)
- 6,309 Seguidores [SEGUIR](#)
- 68,467 Seguidores [SEGUIR](#)
- 3,380 Suscriptores [SUSCRIBIRTE](#)



RECIBA NOTICIAS DE EL DIARIO DESDE GOOGLE NEWS



Así lo anunció el gobernador electo de Boyacá, desde sus redes sociales, donde presentó a Ana María Rojas como la próxima directora de la Unidad de Relaciones Nacionales e Internacionales del departamento.

Ana María Rojas es abogada y economista, tiene más de una década de experiencia en gestión gubernamental, ética empresarial y sostenibilidad.

Durante más de 15 años, ha gestionado programas gubernamentales, participado en juntas directivas de alto gobierno y en el ámbito corporativo en entidades como la ETB, el IDU y Fonade.



Su destacada trayectoria incluye roles clave en el orden nacional como la Secretaría Técnica del Consejo de Ministros del presidente Santos; además, en entidades como [Ecopetrol](#) y la subdirección de Justicia, Seguridad y Gobierno del Departamento Nacional de Planeación.

Rojas estudió en la Universidad de Los Andes y fue becaria de Colfuturo en la Georgetown de los Estados Unidos, obteniendo maestrías en Economía y en Políticas Públicas.

“Con su amplia visión y liderazgo, Ana María será la encargada de fortalecer los lazos de nuestra tierra con Colombia y el mundo haciendo realidad este propósito que se llama la Boyacá Grande”, afirmó Amaya.

Añadió que, “bajo su dirección, revelaremos al país y al mundo lo mejor de nuestro departamento y su brillante porvenir. Con ella y con cada boyacense, trabajaremos los próximos cuatro años para posicionar a Boyacá como un jugador clave en el desarrollo nacional”.

Y finalizó, “bienvenida, Ana María, a este nuevo y emocionante capítulo en la historia de Boyacá, de esta Boyacá Grande que tanto amamos y por la que lucharemos día a día en el próximo cuatrienio”.

Con información suministrada por Prensa Carlos Amaya.



El código de la luminaria averiada al momento de hacer el reporte de la falla

Telefonos: 7400182 / 3208548172



Me gusta 8

Artículo anterior

El encuentro oficial entre Carlos Amaya y Mikhail Krasnov

Artículo siguiente

Demanda contra alcalde electo de Tunja, Mikhail Krasnov, fue aceptada

Artículos relacionados

Más del autor



Política

Demanda contra alcalde electo de Tunja, Mikhail Krasnov, fue aceptada



Política

El encuentro oficial entre Carlos Amaya y Mikhail Krasnov



Deportes

En territorio boyacense se recorrerá gran parte del Tour Colombia 2.1



Política

ProBoyacá resaltará la labor de los boyacenses que trabajan e impulsan el departamento



Política

Más de 15.000 nuevas vacantes ofertó la CNSC en 2023 para ascender e ingresar a la carrera administrativa



Política

Empoduitama hace aclaración sobre 'los movimientos turbios' en el presupuesto



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

Publicar comentario

Este sitio usa Akismet para reducir el spam. [Aprende cómo se procesan los datos de tus comentarios.](#)

Secciones

Academia
Agenda
Agricultura
Cultura

Occidente
Política
Salud
Tecnología

Servicios

Subscribirse
Pauté con nosotros
Clasificados

Deportes
Economía
El ojo de la gente
Judicial
Infraestructura
Medio Ambiente
Nación
Opinión

Tunja
Un café con
Valle de Tenza
Vida de hoy
Vive Boyacá

Quiénes somos
Edición Impresa
Denuncias

EL DIARIO

SOBRE NOSOTROS

| Periódico EL DIARIO, noticias e información de Boyacá ©
2020 | Transversal 4 # 46-53 | Tel. (+8) 7401500 | Tunja,
Colombia | Publicidad (+57) 3115006438 |
comercial@periodicoeldiario.com

SÍGUENOS

